



Le lundi 18 janvier 2021

Mesdames, Messieurs les parents d'élèves

Objet : cas de Covid-19 à l'EREA de Puymoyen

Nous vous informons qu'un adulte de l'établissement a été déclaré positif au Covid-19 ce samedi. Une autre personne de l'établissement est cas contact. Six élèves ont été déclarés cas contact.

Les mesures de prévention mises en place depuis la rentrée scolaire permettent de limiter drastiquement les contacts à risque de transmission du virus.

Cette situation a été prise en compte par le médecin conseiller technique de l'Education Nationale en lien avec l'ARS pour interrompre la chaîne de transmission du virus.

Après analyse :

- **Les personnes retenues**, dites cas contact à risque, recevront dans les plus brefs délais un courrier individualisé par la cellule ALERTE COVID 16, leur expliquant les démarches à suivre.
- **Les personnes non retenues**, ne recevront aucune communication et seront autorisées à retourner dans l'établissement.

En espérant que ce courrier retiendra votre attention, je vous prie de croire Madmae, Monsieur, à l'expression de mes sentiments les meilleurs.

Sylvain Biais
CPE EREA Puymoyen